

## Libur Panjang, Polres Purwakarta Pastikan Keamanan Di Tempat Wisata

Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.OPINIWARGA.COM](http://PURWAKARTA.OPINIWARGA.COM)

Jan 28, 2025 - 22:51



PURWAKARTA - Libur panjang perayaan Isra Miraj dan Tahun Baru Imlek 2025 dimanfaatkan warga mengunjungi tempat wisata maupun tempat rekreasi yang ada. Hampir seluruh objek wisata di Kabupaten Purwakarta dipadati pengunjung yang berlibur bersama keluarga.

Padatnya pengunjung di tempat wisata, jadi atensi kepolisian, sejumlah anggota polisi dari berbagai Polsek di bawah naungan Polres Purwakarta siaga

dan patroli menjaga kamtibmas.

Seperti yang dilakukan personel Sat Samapta Polres Purwakarta, dengan humanisnya melakukan imbauan kepada masyarakat untuk selalu berhati-hati dalam berwisata.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah, melalui Kasat Samapta, AKP Novian Yuga Prama mengatakan, patroli ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan kenyamanan para wisatawan yang berkunjung ke Kabupaten Purwakarta.

"Sebagaimana arahan Bapak Kapolres Purwakarta, patroli ini sebagai upaya preventif terjadinya tindak kriminal untuk mewujudkan situasi kamtibmas yang kondusif di area objek wisata. Dengan Patroli ini, kami ingin warga merasa nyaman dan aman berkunjung serta berwisata karena kepolisian hadir langsung di tengah Masyarakat," sebut pria yang akrab disapa Yuga itu, pada Selasa, 28 Januari 2025.

Ia menyampaikan bahwa pihaknya telah menyiapkan personel untuk memantau situasi di titik-titik strategis, jalur ke tempat wisata, termasuk di lokasi parkir, pintu masuk objek wisata, serta area yang berpotensi menjadi pusat keramaian.

Yuga menambahkan, patroli ini dilakukan untuk mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan. Seiring dengan jumlah pengunjung yang semakin meningkat selama libur panjang perayaan Isra Miraj dan Tahun Baru Imlek 2025.

Dalam patroli tersebut, kata dia, petugas juga menyampaikan pesan kepada pengunjung agar berhati-hati membawa barang bawaan atau barang berharga lainnya agar tidak menjadi korban kriminalitas.

"Kegiatan yang dilakukan ini sebagai wujud Komitmen Polri untuk memberikan kenyamanan para wisatawan di masa libur Nataru. Tetap waspada karena kejahatan bisa terjadi kepada siapapun. Berliburlah dengan nyaman dan aman, jika ada yang mencurigakan segera lapor ke petugas jaga ataupun ke kantor polisi terdekat," ucap Yuga.

Para petugas di lapangan terlihat bersinergi dengan petugas keamanan setempat dan pengelola tempat wisata. Mereka juga memantau kelancaran arus lalu lintas di jalur menuju objek wisata guna menghindari kemacetan.

Wisatawan yang datang mengaku merasa lebih aman dengan adanya pengamanan dari pihak kepolisian. "Kami sangat terbantu dengan kehadiran polisi. Liburan jadi terasa lebih nyaman," ujar salah satu wisatawan asal Tangerang.